



Communiqué de Presse

unsa-ferroviaire.org

## La SNCF ferme la "Boutique" Boulevard Magenta à Paris.

### L'UNSA-Ferroviaire rencontre M. Rémi FERAUD Maire du 10<sup>ème</sup> Arrondissement de Paris.

Vantée à grands renforts de publicité dans les médias et malgré d'importants travaux, la boutique SNCF Magenta ferme définitivement le 29 mai 2015 !

Cette Boutique apportait pourtant un confort à la clientèle, par un accueil personnalisé et des conseils humanisés.

Le 20 mai 2015, l'UNSA-Ferroviaire a été reçue par Remi FERAUD Maire du 10<sup>ème</sup> arrondissement, afin d'évoquer les inconvénients et les conséquences de cette fermeture, pour ses administrés :

- Baisse de la qualité offerte aux habitants.
- Suppression d'un service public de proximité.
- 

Le Maire, découvrant cette fermeture, nous a écoutés, entendus, et va se rapprocher du chef de gare de Paris Est pour demander des compensations :

- une mise en place de personnel en adéquation avec le nombre de client, pour un service de qualité.
- du personnel pour accompagner les clients sur les Bornes Libre-Service.
- des aménagements pour les personnes à mobilité réduite.

L'UNSA-Ferroviaire condamne, une nouvelle fois, la décision de l'Entreprise qui n'agit qu'avec "une vision financière à court terme", au détriment des emplois et des services offerts à la population.

### L'UNSA-Ferroviaire, attachée à un service public de qualité et de proximité, s'est opposée fermement à cette fermeture.



Contact Presse :

Pascale Lemerrier-Collot  
Syndicat de Paris-Est  
06 18 42 32 60

